



Pressemitteilung

Freitag, 19. Dezember 2014

Kunstaussstellung wird verschoben

Norderstedt. Die für Februar geplante Kunstaussstellung „einzigARTig zusammenwachsen“ muss aus organisatorischen Gründen bis auf weiteres verschoben werden. Das teilten jetzt die Bildungswerke Norderstedt und das Amt für Familie und Soziales mit. Das Ausstellungskonzept hatten die Leitung der Volkshochschule Norderstedt und die Behindertenbeauftragte der Stadtverwaltung gemeinsam konzipiert. Der Grundgedanke von „einzigARTig zusammenwachsen“ ist es, vor allem auch denjenigen Menschen ohne große Hürden eine Bühne zu bieten, die in kreativer Form Kunstvolles schaffen, ihre Werk aber bislang noch nicht öffentlich gezeigt haben.

Die für Januar geplanten Termine zur Abgabe der Ausstellungsstücke entfallen ergo. Sobald feststeht, wann und in welchem Rahmen die Kunstaussstellung realisiert wird, wird die Stadt Norderstedt darüber berichten.

Ansprechpartner:

Manfred Philipp
Bildungswerke Norderstedt
040/535 95 941